



## INFORME DEL INSTITUTO DE LA MUJER

En un informe realizado por el Instituto de la Mujer y para la Igualdad de Oportunidades, del Ministerio de Igualdad, se pone de manifiesto el diferente impacto que la pandemia de la COVID-19 tiene sobre hombres y mujeres, así como de las consecuencias de la misma, tanto económicas como sociales y familiares. El mayor impacto sobre las mujeres se debe principalmente a tres aspectos: la sobrecarga del trabajo sanitario y de servicios esenciales, la responsabilidad de las tareas de cuidados y la mayor pobreza y precariedad laboral que sufren las mujeres.

<u>En el ámbito privado</u>, las mujeres asumen la mayor parte del trabajo doméstico y el 70% de las tareas de cuidados. A la dificultad habitual en conciliación y falta de corresponsabilidad, se ha unido el cierre de centros educativos y el teletrabajo, aumentando la sobrecarga en este ámbito.

En el ámbito laboral, algunos de los sectores más afectados, como el comercio, turismo y hostelería, están altamente feminizados. A esta perspectiva se suman los factores agravantes del desempleo en España, que también afectan en mayor medida a las mujeres, como la elevada tasa de temporalidad, la dependencia del turismo y una brecha en la tasa de empleo femenina. En cuanto a la implantación del teletrabajo, el informe apunta a que también debe establecerse teniendo en cuenta el enfoque de género y atendiendo al principio de corresponsabilidad.

Para más información y acceso al informe completo AQUÍ